

# 全員合格フジキン学院



フジキン学院についてのご意見・ご感想をお願い致します。

この度は先生方の熱心なご指導のおかげで念願の小田原高校に合格することが出来ました。長い塾生期間中には当然、素直に前向きに勉強に取り組む時もあれば全く勉強に気持ちが向かない難しい時期もたくさんありました。中学生にはすれば部活動中心の生活で勉強との両立が出来ず、部活動を引退すれば少しは受験に真剣に取り組むかと期待はしましたが、それでもなかなか切り替えられず親として半分あきらめました。しかし塾長、先生方は最後まで娘を見捨てずに励ました。正月から休み直上で神習等最大限時間割いていたおかげでなんとか、志望校に合格することが出来たと思ひます。娘はフジキン学院ではなければきっと早くに半途折し志望校には受験もできず、合格も出来なかっただと思ひます。勉強以外でもエスゼイー時代から夏の宿泊勉強会、バーベキュー、車の送迎等、たくさんお世話になりました。そして学校行事に応援に来ていただき事も塾生の励みになりました。娘の義務教育期間が無事に終了し、4月から新しい環境に出て戸惑うことは学習面等相談に伺う事もあらぬれません。娘の話しだけでも聞いていただけだとありがたいです。よろしくお願いします。  
最後になりましたが、義務教育期間長きにわたり一緒に娘を見守ったおかげで心より感謝申します。親子共々お世話になりました本当にありがとうございました。

これからもお身体に気をつけでお過ごしください。  
陰ながらフジキン学院をいつも応援しております。

橋

小学校

中学校

3年